MOVIMIENTO X POR BENALUA – INFORMA – JUNIO 2014

CENTRO DE SALUD-BENALUA Patrocinado y anunciado antes de las Elecciones Europeas, nos extrañó no ver movimiento alguno, si bien es verdad observamos a dos personas tomando medidas. Puestos en contacto con la Conselleria de Sanidad, nos indican que por diversos motivos las obras se retrasan un par de meses., Sacamos nuestras cuentas y vemos estas coincidirán con las próximas Elecciones Municipales... ¡¡Todo está calculado!!

ANTENAS EN LAS TERRAZAS.- La nueva Ley de Telefonia promulgada permitirá instalar antenas en TODAS LAS TERRAZAS QUE NECESITEN Y SIN PERMISO DE LOS PROPIETARIOS, como hasta ahora estaban obligados a negociar e incluso dar algún dinerillo por dicha ocupación... Con el peligro añadido que según todos los estudios científicos proclaman contra las mismas. "Cada día "Algo Nuevo"

Asociación de vecinos La Florida Estupefactos pero no sorprendidos quedamos al ver la defensa que realizan sobre ANDRES LLORENS- La doble Moral que ejercen en defender al mismo los encasilla... ¡¡Se les ve el plumero!! ¡! Y estos eran los que como Vecinos por Alicante querían regirnos!! Nos gustarían preguntarles si nos echarían una mano para que Andrés Llorens nos entregara la factura de la pérgola situada sobre el escenario de la Replaceta que llevamos reclamando desde hace 5 años., cuyo costo estuvo en 30.000.000.- de Ptas.

También nos gustaría nos ayudara a pedir nos dieran el presupuesto de las obras que realizan en los barracones ""sin consultar a los Vecinos de Benalua", ni al Colegio de Arquitectos, ni al Sunsum Cordam ¿"No invita esto a pensar que nos ningunean y choricean cuanto pueden?""

<u>De 2.000.000.- a 200.000 Euros</u> es la rebaja que se ofrece a Blasco para eludir "en principio " la cárcel.- Se analice como se analice esto es y representa un Acto REPUGNANTE., Y LA REBAJA DE LA CANTIDAD EN SENTENCIA NOS INVITA A PENSAR QUE EN VERDAD "LA JUSTICIA NO ES IGUAL PARA TODOS".

Se celebro el día 30 la comida Encuentro Benaluense.es 2014., y fue como en pasadas ediciones. Un éxito.

Nos congratula el resultado de las pasadas Elecciones, no invitan a pensar que no tendremos que esperar a que nuestros nietos sean mayores para ir viendo y participando en una Democracia Real y no contaminada y/o pervertida.

"Los manipuladores y chorizos de dineros públicos sin contemplaciones, dimisión y cárcel YA""

LOS NUEVOS TIEMPOS VIENEN CONVULSOS Y QUIZAS CONTRADICTORIOS SON NUESTRAS FORMAS DE SENTIR Y/O PENSAR. ESTABLECEREMOS COMENTARIOS Y PUBLICACIONES ABIERTAS DE MEDIOS Y PERSONAS RECONOCIDAS QUE NOS INCORPOREN NUEVAS IDEAS Y FORMAS DE PENSAR

YO SIEMPRE HE SIDO MÁS DE BALTASAR



Lucía Márquez

►Periodista

o viajamos en coche de caballos, no usamos corsé, no quemamos en la hoguera a nadie por bailar con el diablo ni creemos que la

pulmonía se cure con sanguijuelas. Y sin embargo, debemos aceptar alegremente una institución tan anacrónica e injusta como la monarquía, que se carga de raíz cualquier principio de igualdad esperable en una sociedad democrática.

Ha dejador de servir como excusa una

Constitución votada bajo la coacción de 40 años de dictadura militar y que además está obsoleta en múltiples aspectos. Ya no tenemos miedo, no hay una gran sombra autoritaria pisándonos los talones y no necesitamos que nos sigan tutelando como a niños atemorizados. ¿Por qué las decisiones de una sociedad traumatizada por el franquismo tienen que condenarios a un vasallaje perpetuo?

Resulta indiferente que **Felipe** esté muy preparado, me dan igual los másteres que haya hecho, los idiomas que hable y los cubiertos de pescado que sepa utilizar en las cenas de gala, porque aunque fuera un patán incapaz de hacer la «o» con un canuto nos lo tendríamos que comer con patatas. Es lo que pasa con las monarquías, que no son meritocracias sino una ruleta rusa de espermatozoides.

Me alegra y aterroriza a partes iguales la clara desconexión entre la calle y las élites anquilosadas a la hora de abordar este asunto. Vale, mi Twitter y mi vida están llenos de rojos radicales antisistema (el martes me tome una cerveza con una amiga que había votado a Podemos, no digo más), pero esta semana he escuchado a mucha otra gente mirar con recelo el aterrizaje forzoso del Príncipe Valiente en nuestras vidas. Y era gente decente, gente de bien que no se junta conmigo. Algo se ha roto ahí fuera, la capacidad de aguantar mentiras, ábusos, corruptelas y desvergüenzas ha empezado a resquebrajarse y no hay vuelta atrás. Ya era hora.

En contraste con ese escepticismo, se alzan pomposas y cada vez más artificiales las decenas de tertulias mediáticas convertidas estos días en babosas y edulcoradas hagiografías de la Familia Real.

Votemos. Y que toda esa mayoría silenciosa que al parecer bebe los vientos por los Borbones elijan a Felipe. O al que quieran. Lo aceptaremos y seguiremos intentando que las cosas cambien, porque precisamente eso es la democracia.

Obviamente la elección del modelo de Estado no está entre las prioridades más inmediatas de la población, fundamentalmente porque la gente está (estamos) demasiado preocupados en asuntos como poder comer todos los días, pagar la hipoteca o el alquiler y encontrar trabajo. Pero los derechos ciudadanos no son ofertas no acumulables de Telepizza y aunque la monarquía no nos quite el sueño cada noche es igual de legítimo querer decidir sobre su continuidad.

Puede que yo sea una inconsciente sin sentido del deber, pero no quiero ser súbdita de nadie, no quiero reverencias ni majestades ni pleitesias eternas. No quiero que la «estabilidad institucional» sea un regalo envenenado de una figura todopoderosa y paternal à la que besar los pies eternamente, sino una construcción creada por todos y adaptada a nuestras circunstancias. Como ciudadanos, libres e iguales, merecemos decidir quiénes somos y cómo queremos regir nuestros destinos. Y si creemos que no somos capaces de hacerlo sin provocar el caos nos estamos menospreciando tanto como

